

◀ MÉXICO Y BRASIL ▶

S&P prevé debilidad económica

EFE

dinero@gimm.com.mx

NUEVA YORK.— La economía latinoamericana evolucionó de manera estable en 2013, pero cerrará el año con un crecimiento por debajo de lo previsto inicialmente por la agencia Standard & Poor's (S&P), que atribuyó ese freno a un peor desempeño de México y Brasil.

“La región se ha desenvuelto de manera relativamente estable a lo largo del año, pero en términos de PIB esperamos que cierre 2013 en la parte baja de nuestras expectativas”, expuso el director de calificaciones para América Latina de S&P, Roberto Sifón-Arévalo.

El experto de S&P lo atribuyó a que Brasil y México, las mayores economías de América Latina, rindieron por debajo de lo previsto durante la segunda mitad del año “de manera significativa”.

Sin embargo, la calificadora pronostica que las cosas irán “ligeramente mejor durante 2014 en la zona debido, en parte, a que los precios de las materias primas se mantendrán en los mismos niveles de este año”.

En el caso concreto de México, la agencia de calificación recordó que a comienzos de año esperaba que la economía creciera en 2013 a un ritmo de 3%, pero ahora prevén que cierre el año en torno a 1.5%, mientras que para Brasil esperaba un crecimiento del PIB de 3.2% para principios de año.

